

POLITIQUE

NTOUM : UNE PARTIELLE PAS COMME LES AUTRES

Si dans les neuf autres circonscriptions à pourvoir, les législatives partielles résultent de l'annulation pour irrégularités du scrutin de décembre, celle du siège du 2e arrondissement de Ntoum découle de l'exclusion de son élue, Josephine Andeme Manfoumbi, par son parti, le PDG.

Page 2

SOCIÉTÉ

LA POSTE S.A : ET LES ÉPARGNANTS ?

Si elle s'est réjouie du redressement de La Poste S. A, félicitant au passage les dirigeants pour ce véritable tour de force, la Confédération des forces syndicales libres (CFSL) s'est faite la semaine dernière le porte-parole de clients désireux de récupérer leur épargne.

Page 6

n° 13081 - Mardi 30 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62



ECONOMIE

ADDAX-ONEP : L'APAISEMENT



La ministre du Dialogue social Madeleine Berre et son collègue du Pétrole Noël Mboumba sont parvenus à rapprocher les points de vue entre la direction

d'Addax Petroleum Oil & Gas Gabon et l'Organisation nationale des employés du pétrole (Onep), qui avait fait planer la menace d'une grève au sein de l'entreprise.

Page 4

SOCIÉTÉ

A L'APPEL DES MILLE ET UNE



Plusieurs invitées de prestige participent demain, à l'initiative du mouvement féministe L'Appel des Mille

et Une - qui a assuré que tout est fin prêt - à la 2e édition de la Journée internationale de la femme africaine (Jifa), sous le triptyque "Femmes et culture" - "Femmes et Handicap" - "Femmes et Sport".

Page 6

PROVINCES

PRISON DE LAMBARÉNÉ : LE RETOUR DU RAVITAILLEMENT



Son unique fournisseur lui avait coupé les vivres, faisant planer le spectre d'une mutinerie parmi les détenus. Aujourd'hui, "tout est rentré dans l'ordre" à la prison centrale de Lambaréné, assure le fournisseur Lamine Cheikh qui a rencontré le Garde des Sceaux.

Page 17

POLITIQUE

Ossouka Raponda en visite à l'école navale de Tica

Page 2

ECONOMIE

Carburants : vers de nouvelles structures des prix

Page 5

SPORTS

Mais où va jouer Lemina ?

Page 12

Dans le département de Mulundu

TROIS MORTS PAR ÉLECTROCUTION !



Des travaux d'entretien du réseau électrique qui tournent au drame. Trois jeunes Gabonais - Babili Ndemsy, Thierry Moubelet et Bruno Idiata - ont trouvé la mort à la suite d'une électrocution, le week-end écoulé, sur le tronçon Lastrouville-Matsatsa. Le gros arbre qu'ils venaient d'abattre s'est malheureusement accroché au câble électrique de la ligne à haute tension. Et lorsqu'ils ont cherché à l'en dégager pour le coucher par terre, ils ont été littéralement foudroyés par la décharge électrique.

Page 11

Pour moi quoi...

Ouf ! avec la nomination d'un nouveau DG à la CNSS on en a fini (?) avec ce long bras de fer entre les retraités et Nicole.

En tout cas le pays, en ce moment, est en grand besoin d'air et de quiétude. Curieusement, dans ce pays, on sait que certaines personnes ont besoin du bruit pour exister. On dit que cela leur fait de la pub. Et elles savent ce que cela leur coûte. Seulement voilà, on nous révèle par contre que pour peu que les fondamentaux sont respectés tout irait mieux pour le DG dans les meilleurs des mondes. D'ailleurs, ceux qui l'ont compris font leurs vieux os depuis kala-kala sans être inquiétés par les...Conseils des ministres. On comprend tout maintenant.

Le ministre de l'Économie et des Finances, lors de l'installation du nouveau DG de Dame CNSS a d'ailleurs défini les «fondamentaux» comme

l'observation des règles de gestion des sociétés parapubliques à éviter de modifier. Car, y toucher, c'est prendre le risque de tout faire sauter. Les «fondamentaux», c'est donc faire ce qu'il y a lieu de faire pour parvenir simplement à «retrouver les équilibres financiers...» et la paix sociale. N'est-ce pas clair ça ?

Mais, pas pour certains qui, une fois au sommet de la pyramide, aveuglés, n'en font qu'à leur tête et vont jusqu'à oublier ces simples règles de gouvernance. Résultat, ils ne voient pas la cata arriver. Et bang... !

Aux ambitieux qui perdent le sens de la mesure de retenir la leçon. Sachons raison gardée quand on détient un bout de pouvoir. Se rappeler des «fondamentaux», c'est s'assurer de sa longévité. C'est le secret quoi...

...Makaya